



CRUCERO 4 DÍAS / 3 NOCHES - RÉF. OPD_PPES

El Duero, Joyas y tradiciones ancestrales (fórmula puerto-puerto)

OPORTO - REGUA - OPORTO

Declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, el Duero le abre sus puertas en este confín del mundo, donde los viñedos en terrazas, los pueblos típicos, las quintas y sus fragantes vinos se revelan a su paso. Descubrirá Oporto, abierta a orillas del Duero, batida por las olas del Atlántico, la ciudad le seduce con el encanto de su centro histórico. Más allá, el Museo del Duero es el lugar por excelencia que representa la memoria, la cultura y la identidad de la región vinícola. Joyas inagotables y tradiciones mediterráneas, embárguese en un crucero lleno de color.



LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- **IMPRESINDIBLE(1) :**
 - Descubra los magníficos paisajes del valle del Duero en un crucero por el Duero.
- **EXCEPCIONAL :**
 - Oporto(1), una ciudad junto al mar, donde la cultura se une a la tradición
- **SUS FAVORITOS :**
 - El Museo del Duero (1), un homenaje a la identidad de la región, que combina tradición y modernidad
- **TODO INCLUIDO A BORDO**

PROGRAMA DE CRUCERO (4 DÍAS / 3 NOCHES)



Día 1 : OPORTO

Embarque a las 17.00h. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. Cena a bordo.



Día 2 : OPORTO - REGUA

Por la mañana navegaremos hacia Régua. Navegará por el valle del Duero. Bordeado de viñedos a lo largo de casi 200 km, el río Dorado se revela a los viajeros con su naturaleza salvaje y virgen. Para domar el río, presas y esclusas calman su curso. Pasará por la gigantesca esclusa de Carrapatello, la más alta de Europa con 35 metros. Llegada a Régua por la tarde.

Por la tarde, **excursión opcional del Museo del Duero y Quinta do Têdo**. Ubicado en un edificio emblemático de la región, este museo recorre la historia de la región vitícola del Duero, Patrimonio de la Humanidad, y permite conocer el cultivo y la producción del vino en el valle. La visita continúa con un descubrimiento del aceite de oliva. Los olivos, símbolos de la cultura mediterránea y meridional, están omnipresentes en las orillas del Duero, alternando con viñedos plantados en escalera. Visite una quinta que produce tanto el famoso vino de Oporto como su olivar para producir aceite, una producción complementaria que refleja la navegación por el valle del río Dorado. Descubra los métodos de producción y deguste las diferentes variedades de vino de Oporto y aceite de oliva.

Regreso al barco para la cena. Baile nocturno a bordo. Noche en Régua.



Día 3 : RÉGUA - OPORTO

Por la mañana, navegación hacia Oporto. Disfrute de esta última visión del magnífico Valle del Duero y déjese transportar a estas tierras moldeadas por el hombre.

Por la tarde, **excursión opcional: Oporto**. Salida en autocar para una visita guiada de Oporto. Visitará el Palacio de la Bolsa, donde verá el salón dorado cubierto de pan de oro y el salón morisco inspirado en la Alhambra, seguido de la iglesia de Sao Francisco, obra maestra del gótico y del barroco. Al final de la visita, se dirigirá a una de las famosas bodegas de la ciudad para una degustación.

Regreso a bordo. Noche de gala. Noche en Oporto.



Día 4 : OPORTO

Desayuno a bordo. Desembarque a las 9.00h. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

el crucero en pensión completa desde la cena del D1 al desayuno del D4 – el alojamiento en camarote doble climatizado con ducha y WC – las bebidas incluidas a bordo (excepto cartas especiales) – asistencia de nuestro equipo de animación a bordo – cóctel de bienvenida – noche de gala – seguro de asistencia/repatriación – tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

las bebidas que figuran en las cartas especiales, las bebidas durante las excursiones o traslados – el seguro de anulación/equipajes – excursiones opcionales (a reservar y pagar a bordo o en la agencia) – gastos personales – todas las prestaciones no especificadas en el programa.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Por razones de seguridad de navegación, la compañía y el comandante del barco son los únicos responsables para modificar el itinerario del crucero. El número de muelles está limitado en el Duero, nuestros barcos pueden encontrarse amarrados uno al lado del otro y los horarios de llegada de las diferentes escalas así como el orden de las excursiones pueden ser modificados.

(1) Excursiones opcionales.

El consumo excesivo de alcohol es peligroso para la salud ; beba con moderación.